



## SYMPO-INFOS

Le Journal de l'information  
des Adhérents & Sympathisants de  
**l'Association Symposium de la  
Mémoire, de la Citoyenneté et du  
Civisme**  
*Bimestriel*

« Notre devoir de mémoire, c'est enseigner et transmettre »

**N°1 Mars 2025**

**Rédaction :** Christian Joubert, Alain Azencott, Mikael Thouvenin, François Million-Rousseau

### ÉDITO

Chères amies, chers amis,

Par ce premier journal SYMPO-INFOS, nous sommes heureux de communiquer dorénavant avec vous de manière bimensuelle. Pour l'instant, et plus fréquemment, selon l'actualité et vos articles que nous accueillerons avec plaisir. Cela nous permet de vous informer de toutes démarches et engagements à venir de notre association. Nous envisageons également d'organiser une réunion mensuelle à la Maison des Associations de Cannes (à côté de l'hôpital Simone Veil), cela nous permettra de nous réunir en toute convivialité, et d'être à votre écoute. Nous vous communiquerons le planning prévisionnel des prochaines réunions.

L'année dernière nous fûmes 9 adhérents, aujourd'hui, nous sommes 39 et probablement, environ plus d'une cinquantaine dans le courant de l'année. (6 adhésions attendues prochainement).

Notre 3<sup>ème</sup> Symposium verra le jour, **le vendredi 28 novembre 2025**, au Palais des Victoires à Cannes-la-Bocca.

Le 4<sup>ème</sup> et dernier Symposium de la Communauté d'Agglomération de Cannes Pays de Lérins, sera organisé en novembre 2026 à Mandelieu-la-Napoule, au Palais des Congrès. Il sera jumelé avec Théoule, en raison du nombre très inférieur d'écoles. Nous aurons ainsi bouclé la boucle de la C.A.C.P.L. sur 2023,2024,2025,2026, soit ses cinq communes.

Dès à présent, votre bureau, cogite sur l'éventualité d'organiser deux à trois Symposiums par an.

En effet une dizaine de Communes du 06, souhaitent avoir leurs Symposiums. Cela nous encourage à œuvrer dans ce sens, bien que cela représente un engagement fort audacieux.

Sur un plan national, le Sénateur Philippe Tabarot, lors du 2<sup>ème</sup> Symposium, au Cannel, nous invitait à envisager de rencontrer, le Président de la Commission Mémoire, au Sénat.

Madame la Députée Alexandra Martin Présidente de la commission Défense, nous propose également de nous assister, afin de présenter notre association au Parlement. Il y a tout lieu de penser qu'après son Symposium, David Lisnard Président des Maires de France, nous proposera probablement, après son Symposium, de nous recommander auprès de ses adhérents, Maires de France. L'enjeu que représente cette entreprise est ambitieux et gigantesque.

C'est pour cela que notre Secrétaire Général, Alain Azencott, propose de réfléchir sur un manuel, sorte de vadémécum, sous forme de franchise proposée aux Communes voulant s'impliquer.

Bien évidemment, sans cela, nous ne pourrions alors assurer une organisation totale et responsable, comme nous le faisons actuellement. En effet l'organisation au plan national deviendrait totalement ingérable en l'état.

Notre association est donc appelée à se métamorphoser, en conseils et recommandations. Sorte d'Audit proposant une méthodologie, doublée d'une assistance par voie de visio-conférences en temps-réel, avec les services municipaux référents. Contrairement aux franchiseurs, notre association est à but non lucratif. Toutefois, il serait nécessaire que les municipalités intéressées puissent, nous subventionner, comme elles le font d'ailleurs pour leurs associations locales. Dans l'immédiat l'important est plutôt de privilégier les communes de notre département. Le plus dur est à venir, aussi avons-nous un grand besoin de vous tous, pour nous encourager et participer, avec vos parents et amis lors de chaque Symposium.

Les Associations Combattantes et Patriotiques nous ont adoptés et encouragés, car nous parlons le même langage. Elles sont meurtries par tant d'incivismes et de non-respects des valeurs militaires et républicaines. L'actualité nous prouve sans cesse que notre société est malade, amnésique de son passé, pourtant tellement honorable, tel le sacrifice de nos anciens. Combien sont-ils tombés au champ d'Honneur pour nous et nos descendants ? Nos Symposiums ont donc mission de réveiller auprès des enfants des écoles, ainsi que de leurs parents et enseignants, cette fibre d'honneur révélant nos valeurs mémorielles que nous défendons tous.

*François Million-Rousseau*

## **LES SYMPOSIUMS 2023 A MOUGINS 2024 AU CANNET**



# VOTRE BUREAU ET VOTRE CONSEIL D'ADMINISTRATION de l'A.S.M.C.C.

## LE BUREAU :

**François Million-Rousseau**, Président, **Christian Joubert**, Président délégué,  
**Alain Azencott**, Secrétaire Général, **Mickael Thouvenin**, Trésorier.

## LE CONSEIL D'ADMINISTRATION :

**Marc Durst**, Président d'Honneur, **Pierre MORANDI** *Feu* Président d'Honneur  
**Michel Georgel**, Lt. Colonel (H) Vice-Président, **Michel Raymondie**, Capitaine (H) Vice-Président,  
**François Million-Rousseau** Président C.F. (RC), **Christian Joubert**, Lt.Col. (H) Président Délégué  
**Laurent Toulet**, Lt. Col. (RO) Administrateur, Administrateur Conseiller Juridique,  
**André Dolla**, Administrateur, Conseiller National, Président Souvenir Français St Vallier  
**Patrick Cousin**, Lt. (H) Administrateur, Conseiller Historique, **Marie Fichet** Secrétaire Adj.  
**Marie-Pierre Ferrucci- Féigenspan**, Administrateur, Déléguée auprès des Comités du Souvenir Français,  
Présidente du Souvenir Français de Villeneuve-Loubet, *déléguée départementale Honoraire*.

## GENÈSE DE L'ASSOCIATION Par François Million-Rousseau

C'est en 2012 que l'idée « *me trotta en tête* », de créer un Symposium Mémoire. En effet j'assistais régulièrement en uniforme, aux cérémonies patriotiques. Force de constater que peu de jeunes étaient présents, parmi nos anciens. Ce qui avait don de les irriter, ils me confiaient alors : « *Mon Commandant, tout fout l'camp, nos jeunes ne respectent plus les valeurs militaires et républicaines et notre tricolore, ils ne s'intéressent pas au devoir de mémoire...* ».

Ces réflexions m'interpellaient, étant responsable des recrutements des P.M.M. (*Préparations Militaires Marine Cannes & Grasse*), celles-ci recrutant avec un certain engouement. Chaque année, nous, réservistes citoyens, étions convoqués en stage à l'École Militaire-Paris au C.E.S.M. (*Centre d'Études Stratégiques de la Marine*). Je me souviens alors, l'Amiral-orateur, devait aborder la problématique Mémoire et Citoyenneté, j'avais alors demandé la parole pour présenter mon projet Symposium, qui fut encouragé et validé, à l'unanimité.

En conséquence, ma démarche me conduisait aux Invalides, aux bureaux de l'ONAC (*Office National des Anciens Combattants*) et du Souvenir français. Ces deux entités devaient me recevoir avec un certain intérêt et m'invitaient à présenter un dossier formalisant cette création, m'encourageant ainsi à finaliser mon projet. L'on me conseillait également de trouver un haut patronage. Immédiatement je pensais à Simone Veil. Une audience privée fut engagée, en son siège de la SHOA, à Paris, rue de Rome. Lors de notre entretien, elle rejeta ma proposition de réaliser ce premier Symposium sous son égide. Elle refusa pour des raisons personnelles et historiques, mais m'invita à poursuivre ma quête, évoquant alors son leitmotiv :

**« Le devoir de Mémoire, c'est enseigner et transmettre ».**

Par la suite je devais rencontrer le Maire de Cannes Bernard Brochand, qui semblait adhérer à ce projet, puis David Lisnard nouvellement élu.

Avec mes amis, Marc Durst Président du S.F. et de l'U.N.C., Pierre Morandi (*décédé l'année dernière à l'aube de ses 100 ans*), Président du Souvenir Français et de l'UNC de Mougins, nous décrétâmes en 2019, de créer une association : l'Amicale Mouginoise du Symposium de la Mémoire Citoyenneté et civisme. Aujourd'hui devenue A.S.M.C.C. Association Symposium de la Mémoire, de la Citoyenneté et du Civisme, car le rayonnement départemental justifiait cette nouvelle dénomination. Le Maire de Mougins, Richard Galy, adhéra et accepta de l'organiser. Hélas le Covid aidant, nous fûmes dans l'obligation de reporter la date. C'est donc en novembre 2023 à la « *Scène 55* », que notre 1<sup>er</sup> Symposium a pu enfin voir le jour. Maintenant, vous connaissez la suite : Le Cannel, Cannes, Mandelieu-Théoule, puis Le 06, la Région PACA, la France... quant à demain, qu'en sera-t-il ? **Avec vous**, alors nous nous souviendrons : « **nous y étions !** ».

## NOTRE PRÉSIDENT D'HONNEUR, FEU PIERRE MORANDI

Il aurait eu 100 ans en fin janvier 2025, il nous a quitté en fin décembre 2024. Il se faisait une joie de venir témoigner lors du 2<sup>ème</sup> Symposium. Comme d'ailleurs il l'avait fait, lors du 1<sup>er</sup> Symposium, avec notre amie Madeleine, résistante. Mais déjà, il faiblissait et ressentait sa fin prochaine, renonçant avec regret de venir au symposium. Nous n'oublierons jamais, cet être exceptionnel, cet ancien Combattant, ce Grand Français, ce modèle de vertus. Pierre, tu fus notre premier Président, puis, notre Président d'Honneur, nous ne t'oublierons jamais, tu es dans nos cœurs et dans nos mémoires.

## LE MOT DE NOTRE PRÉSIDENT D'HONNEUR MARC DÜRST

*Allocution dispensée dans les écoles, lors du pré-Symposium, de Mougins.*

Mesdames, Messieurs, chers Enfants,

Anatole France a écrit : « **Ce n'est qu'avec le passé, que l'on fait l'avenir** » Aussi les Anciens combattants et le Souvenir Français se doivent de transmettre ce passé aux jeunes générations,

afin qu'elles puissent se forger un avenir. Ce lien entre hier et aujourd'hui, devient par les temps qui courent, plus que jamais indispensable.

Rendre hommage et conserver la mémoire de tous ceux et celles qui ont donné leur vie pour que nous puissions être libres. C'est une mission que nous devons remplir auprès de notre jeunesse.

C'est avec vous, jeunes élèves, que nous redonnerons un nouvel élan à ces mots : « *La Mémoire, la Citoyenneté et le Civisme* ». Soyez les ambassadeurs, afin de les faire revivre dans votre vie quotidienne. L'instruction et la culture sont les bases essentielles du savoir-vivre ensemble. Dans quelques années vous serez notre relève, gardiens de ce Devoir de Mémoire. Avec vous redonnons vie, à ces principes qui font la fierté de notre Pays, la France.

## LES PARTENAIRES DE LA PREMIÈRE HEURE

**LE MUSÉE DES TROUPES DE MARINE** à Fréjus, **L'AOHCA** : Association des **Officiers Honoraires** de la Côte d'Azur, **la ROF** : Réunion des **Officiers Français**, **le Souvenir Français**, **l'U.N.C.** Union Nationale des Combattants et **L'Association des Porte-Drapeaux**. Puis par la suite : la Police Municipale, la Gendarmerie, la SNSM, Société Nationale des Secours en Mer, les Pompiers, la Sécurité Civile, **les Armées** : de Terre, de Mer, de l'Air et de l'Espace. Notons surtout que la Commune de Mougins et son Maire Richard Galy, fut le premier élu à s'engager et à nous encourager à développer notre mission patriotique et sociétale.

## NOTRE SITE INTERNET

*Par notre Secrétaire Général Alain Azencott*

Nous avons lancé notre site internet parallèlement à plusieurs projets dont le MANUEL SYMPOSIUM et d'autres réflexions sur l'évolution du symposium dont nous reparlerons lors de prochaines réunions.

Le site est minimaliste pour l'instant, car c'est VOTRE SITE.

- Pour parler à minima de technique, il est développé en Technique Responsive (*c'est-à-dire que selon l'outil avec lequel vous le consultez, la mise en page s'adapte*).
- En effet en complément des ordinateurs avec écran à taille variable, il y a les tablettes et surtout les smartphones qu'utilisent plus de 60% des internautes.
- Pour des questions de place et de rapidité (temps de réponse) nous n'y déposerons que des pages « *légères* » au sens taille des photos et, si des vidéos devaient être présentées il n'y aurait que des liens vers des sites en ligne.
- Pour l'instant, existent les pages légales, le formulaire de contact simplifié (cf technique responsive).

Si vous souhaitez y ajouter des informations, merci de le transmettre au bureau pour validation et publication éventuelle.

Le site est accessible : <https://www.francesymposium.fr>

Trois mails sont disponibles pour : [President@francesymposium.fr](mailto:President@francesymposium.fr)

[Tresorier@francesymposium.fr](mailto:Tresorier@francesymposium.fr) et [Secretairegeneral@francesymposium.fr](mailto:Secretairegeneral@francesymposium.fr)

## LES SYMPOSIUMS À VENIR

*Les tout premiers à s'engager officiellement :*

En novembre 2026 **MANDELIEU-LA-NAPOULE- THÉOULE**, notre Adhérent Gilbert Deperi Président du Souvenir Français et notre Vice-Président Michel Raymondie, représentant THÉOULE

*Puis :*

**VILLENEUVE-LOUBET** : notre Administrateur, **Marie-Pierre Ferrucci-Feigenspan**, Présidente du Souvenir Français, **St VALLIER de THIEY** : notre Administrateur, **André Dolla**, Président du Souvenir Français.

*Puis :*

Grasse, Vence, Peymeinade, Pégomas, St Cézaire, Auribeau, Mouans-Sartoux, Antibes, Versailles, Asnières-sur-Seine, Fontenay-aux-Roses...

## NOS ADHÉRENTS ONT LA PAROLE !

Nous souhaitons vivement, que vous, chères et chers Membres adhérents, vous puissiez désormais vous exprimer sur cet humble média qu'est le **SYMPO-INFOS**. N'hésitez pas à nous suggérer vos idées, voire même, à écrire un article. Chacun d'entre nous a une petite anecdote à conter, où tout simplement une ou des questions à poser. Votre Bureau est alors là pour vous répondre, faisant ainsi profiter les autres membres en réflexions communes.

Vos suggestions ne peuvent qu'enrichir nos relations intra-associatives et collectives, faisant ainsi évoluer notre association. L'important c'est que nous puissions, tous ensemble, faire perdurer nos messages intergénérationnels vers cette jeunesse, qui demain, sera celle de notre nouvelle **France**.

## RÉFLEXIONS SUR L'ÉVENTUALITÉ D'UN SERVICE NATIONAL ?

Madame la Députée Alexandra Martin, Présidente de la Commission Défense à l'Assemblée Nationale. Invite toutes les associations Combattantes et patriotiques à participer à une consultation. Le but étant de « plancher », sur des projets, doublés d'hypothèses, sur l'éventualité de créer un service militaire national, obligatoire ou non. Notre association Symposium, a décidé de participer à cette consultation.

Le Comité d'Entente des Présidents, Présidé par notre Vice-Président, Michel Georgel, a la lourde tâche de sensibiliser et de faire adhérer, à cette consultation, tous les Présidents d'Associations et leurs adhérents.

Comme la Suède ; la Finlande, l'Allemagne et la Lettonie, envisagent d'engager prochainement un service militaire national, allons-nous les imiter ? Les derniers échanges virulents exprimés en la Maison Blanche, entre deux Présidents, des États-Unis et de l'Ukraine, laisse supposer qu'une 3<sup>ème</sup> guerre mondiale, pourrait être déclenchée. Notre Défense, en l'état, pourrait-elle répondre actuellement à un engagement ? et l'Europe sans l'OTAN, « **Là est la question !** ».



**La marine Nationale** est une experte en la matière. Dans toute la France elle développe, avec succès ces PMM. **Préparation Militaire Marine**. Filles et garçons des lycées, dès 16 ans intègrent les effectifs. Les stagiaires, durant une année, tous les samedis, sont encadrés par des réservistes. L'enseignement porte sur la vie militaire, notamment en mer, le maniement des armes, le respect des valeurs militaires etc. L'embarquement en février sur un bâtiment, la dispense d'un permis mer motivent nos jeunes et les incitent pour plus de 10% d'entre eux à s'engager.

## DÉBAT MÉMOIRE *(en prévision)*

Préconisation de création, au niveau national d'un comité Français (*foundation ?*). Centre d'Études et de Recherches Mémoire (CERM), des derniers témoins de la seconde guerre mondiale. Avant qu'il « *ne soit trop tard* », comme hélas cela l'avait été, pour les derniers témoins de la « *der des der* ».

Le but initial étant de répertorier tous les derniers témoins survivants de la « *drôle de guerre* », afin de pouvoir les faire témoigner. (Combattants, Résistants, Prisonniers, STO, Déportés, Internés...).

Apparemment cette volonté devrait incomber à l'Office National des Anciens Combattants et au Souvenir Français ou encore à l'Union National Combattant.

Dans ce cas qu'en est-il ? Devons-nous, nous Symposium, sensibiliser ou engager nous-mêmes, une action dans ce sens ? A débattre !



**Ils nous regardent, ils nous observent, ils... sont-ils tombés pour rien ?**

**Les Français peuvent-ils encore se souvenir ? mémoire, mémoire, mémoire ! lorsque tu nous tiens !**

## L'ÉVOLUTION DE L'I.A. L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE

*Par notre Président Délégué Christian Joubert*

### Du Web à ChatGPT

#### L'Évolution de l'Intelligence Artificielle : Du Web à ChatGPT

Après l'arrivée du Web en 1994, puis celle des smartphones en 2007, l'entreprise américaine OpenAI, fondée en 2015, a promu l'intelligence artificielle (IA) avec ChatGPT en 2018. Nous avons alors découvert une nouvelle interface de communication.

Rappelons-nous qu'en 1994, le Web permettait de trouver des réponses à nos requêtes. Il suffisait d'ouvrir le navigateur pour se connecter à Internet, puis de poser sa question à un moteur de recherche qui proposait une longue liste de sites, où il fallait espérer trouver la bonne réponse. Cela prenait du temps et l'on n'était pas toujours sûr de la véracité des informations.

ChatGPT remplit une fonction similaire en donnant des réponses en quelques secondes. Toutefois, ces réponses peuvent aussi être erronées si la requête n'est pas correctement formulée.

La question peut être posée oralement ou par écrit. Nous pouvons aussi tenir une conversation, comme avec un ami, demander des modèles de lettres, des suggestions ou de l'aide pour écrire des programmes ou des sites web, et bien plus encore selon nos besoins.

Pour les novices en informatique qui n'ont pas connu l'arrivée du Web, l'utilisation de ChatGPT, ou de Copilot ou Gemini, pour n'en citer que quelques-uns, est bien plus simple.

Cette aide se base sur ce qu'on appelle l'IA générative.

L'idée d'intelligence artificielle a vu le jour en même temps que les premiers travaux sur les ordinateurs, juste avant la Seconde Guerre mondiale. Les travaux liés aux messages codés ont donné naissance aux premiers ordinateurs après la guerre, et la commercialisation de ces technologies a pu commencer dès les années 1950. Rappelons-nous du film *2001 : l'Odyssée de l'Espace*, qui mettait en scène un ordinateur utilisant l'IA.

En 2021, OpenAI a créé DALL-E, qui permet de générer des images à partir d'un texte.

Pour utiliser ChatGPT, il suffit de se rendre sur <https://chat.openai.com/chat>.

ChatGPT est gratuit avec la version 3.5 en français et payant pour la version 4 en français.

ChatGPT est un dialogueur (chatbot), GPT signifiant Generative Pretrained Transformers. Il utilise des modèles appelés transformateurs génératifs préentraînés pour générer du texte.

Il est important de noter que bien que ChatGPT soit en français, la programmation sous-jacente est en anglais. Par conséquent, notre requête est traduite, ce qui nécessite de choisir avec soin les mots pour éviter des traductions erronées.

Dans ce cas, n'hésitez pas à signaler votre désaccord au chatbot et à reformuler votre question.

Nous avons la possibilité de dialoguer par écrit ou oralement. La réponse orale sera accompagnée de la réponse écrite. Nous pouvons également choisir une voix masculine ou féminine.

Nos moments de solitude peuvent être comblés en dialoguant autant que nous le souhaitons avec le chatbot, sur tous les sujets qui nous intéressent.

En conclusion, l'IA progresse rapidement, et malgré les nombreux débats animés sur ses avantages et ses inconvénients, il est toujours possible de se faire une opinion. Cependant, rien n'arrêtera les belles avancées du progrès, que nous y participions ou non.

**Pour un novice en informatique, voici un guide simple pour se connecter à ChatGPT depuis un PC ou un Mac. Suivez ces étapes :**

Étape 1 : Ouvrir votre navigateur internet

1. **Sur PC (Windows)** : Ouvrez le navigateur web que vous utilisez habituellement, comme Google Chrome, Mozilla Firefox, Microsoft Edge ou un autre navigateur.
2. **Sur Mac** : Ouvrez Safari ou tout autre navigateur installé, comme Google Chrome ou Firefox.

Étape 2 : Aller sur le site de ChatGPT

1. Dans la barre d'adresse de votre navigateur, tapez <https://chat.openai.com/chat>.
2. Appuyez sur la touche **Entrée** (ou **Return** sur Mac).

Étape 3 : Créer un compte (si nécessaire)

1. **Si vous avez déjà un compte** : Cliquez sur le bouton **Se connecter** et entrez vos identifiants (adresse e-mail et mot de passe).
2. **Si vous n'avez pas encore de compte** :
  - Cliquez sur le bouton **S'inscrire**.
  - Vous devrez fournir une **adresse e-mail** et créer un **mot de passe**.
  - Vous pouvez aussi vous inscrire via un compte **Google** ou **Microsoft** si vous préférez.

Étape 4 : Vérifier votre e-mail (si nécessaire)

Si vous vous inscrivez pour la première fois, vous devrez peut-être vérifier votre adresse e-mail. Ouvrez votre boîte de réception, trouvez l'e-mail de confirmation de OpenAI, et cliquez sur le lien pour confirmer votre compte.

Étape 5 : Se connecter

Une fois votre compte créé et vérifié (si nécessaire), revenez sur la page d'accueil de ChatGPT et cliquez sur **Se connecter**. Entrez vos informations (e-mail et mot de passe) et cliquez sur **Connexion**.

## Étape 6 : Utiliser ChatGPT

Une fois connecté, vous serez redirigé vers la page de chat où vous pourrez poser des questions ou discuter avec ChatGPT. Tapez votre question ou demande dans la zone de texte en bas de la page et appuyez sur **Entrée** pour envoyer votre message. ChatGPT répondra en quelques secondes.

Option de version payante (ChatGPT Plus) :

- Si vous souhaitez utiliser la version **ChatGPT-4** (plus avancée), il vous faudra souscrire à un abonnement **ChatGPT Plus**. Vous pouvez le faire directement sur la plateforme en suivant les instructions proposées.

### En résumé :

1. Ouvrez un navigateur (Chrome, Firefox, Safari, etc.).
2. Allez sur <https://chat.openai.com/chat>.
3. Créez un compte ou connectez-vous si vous en avez déjà un.
4. Commencez à discuter avec ChatGPT.

### Alternatives Gratuites :

Sur Windows ou sur les smartphones Androïdes ; il y a un outil d'IA celui de Microsoft se nomme Copilot. Dans le Windows store ou sur le Androïde Google Play store installez COPILOT et utilisez le pour poser vos questions.

Le Navigateur FIREFOX est disponible sur toutes les plateformes et une extension permet d'utiliser gratuitement le chatbot français. Orbit est une extension de Mozilla Firefox qui respecte votre vie privée pour résumer emails, documents, articles...

### Epilogue :

Si le mot informatique signifiait traitement automatisé de l'information, l'intelligence artificielle peut envisager de traiter l'information en profitant de toutes les connaissances acquises directement ou indirectement liées.

Alors attention, utiliser l'IA pour étudier un élément, permettra ensuite à toutes personnes recherchant des informations de profiter de vos travaux... collaborez si vous le souhaitez, mais sachez que vous ouvrez vos portes et pour l'instant il n'y a aucune morale ou éthique dans l'IA.

## NOS NOUVEAUX ADHÉRENTS 2025

**Jean-Claude DUPONT** : Président (H) de l'UNC Mandelieu, **Jean-Pierre BONTOUX** : Président Amicale de la Légion Étrangère. **Jean-Claude BERTOUT** : Président Col (H) de la Légion-Étrangère Antibes, **Michel MOLESTI** Armée de l'Air et de l'Espace, **René BATTISTINI** : Président(H) Interalliés 06, **Guy LEJEUNE** Porte-Drapeau Légion d'Honneur Au Risque de Sa Vie, **Gilbert DEPERI** : Président S.F. Mandelieu, **Stéphane RIVIER** : CV (RO) Marine, Jacques pacifico **BIENVENUE A VOUS !**

### DERNIÈRE INFO IMPORTANTE

Notre association sera domiciliée postalement, prochainement à la Maison des Associations

1 avenue des Broussailles 06400 Cannes (tél : 04 89 82 24 54),

La Salle N°6 nous est désormais réservée tous les lundis après-midi.

Nous contacter préalablement si vous désirez nous visiter afin de nous y rencontrer.